

入学・進級おめでとうございます

校長 中島 清昌

4月8日に子供たちの明るい元気な声とともに令和6年度がスタートしました。

元気な1年生41名と転入児童4名を迎え、児童数195名(1年生41名, 2年生31名, 3年生31名, 4年生18名, 5年生33名, 6年生41名)スタートできることを心から嬉しく思います。当日は、新任式、始業式、入学式が行われましたが、子供たちは新しい学年・学級となり、ワクワクドキドキ、希望に満ちた素敵な表情をしていました。

また、4月5日に6年生は、入学式準備に登校しました。高学年としての自覚が芽生えている姿を見て頬もしく思うことでした。今年1年の活躍が楽しみです。

さて、伊津部小学校の校訓は「やるならやるでしゃんとやれ」、教育目標は「自ら学び心豊かに強く生きぬく 伊津部の子の育成」です。子供たちが小学校生活を通して

- 思いやるがあり礼儀正しい
- 自ら学び、考え、判断し豊かに表現できる
- 達しい体とがんばる根気をもつ

子供



の育成が行われますように家庭及び地域と連携して、学校教育の具現化に努めたいと考えています。

始業式では子供たちに、伊津部小で「夢や希望をもって頑張る、いつも気持ちのよいあいさつができる、自分の事も友達のことも大切にできる、笑顔とあいさつとやさしさいっぱいの子供」に育ってほしいと話をしました。

さらに、そのために次の三つのことを頑張って欲しいという話をしました。

一つ目は、自分の夢や目標をしっかりとつこと。行事や日頃の生活の中で、自分の頑張ることやこうなりたいという思いをもって学校生活を送ること。

二つ目は、気持ちのよいあいさつを続けること。昨年は、地域の方から伊津部小の子供たちは、立ち止まって大きな声で相手の目をみてしっかりとあいさつをしてくれて気持ちがいいですと、褒めてもらいました。今年も子供たちの明るい挨拶で伊津部小校区を元気にていきましょうということを伝えました。

三つ目は、自分のことも友達のことも大切にすること。4月に伊津部小に転校してきた友達や新1年生、友達同士、違う学年の友達にも優しい言葉を掛けあいながら楽しく過ごし、困っている友達には優しく手を差し伸べられるやさしさいっぱいの伊津部小にしてほしいと話をしました。

入学式では、「あいさつをしっかりする。」「早寝早起きをして朝ご飯をしっかり食べて登校する。」「命を大切にする。」の三つのことができると楽しい学校生活を送ることができますと話をしました。

始業式や入学式で子供たちへ話をしたように、伊津部小では、子供たちが“夢や希望をもって”楽しく学校生活を送ることができるするために、子供一人一人の特性に応じたきめ細やかな教育活動を進めています。そのため、保護者の皆様とは連携を密にとりながら子供一人一人の成長を促していくたいと思います。また、地域の皆様には学校行事などへの参加をしていただき、子供たちの頑張りに声をかけていただけたら幸いです。よろしくお願ひします。

令和6年度 奄美市立伊津部小学校 児童数一覧 (令和6年4月30日現在)

1の1	1の2	2の1	3の1	4の1	5の1	6の1	6の2	さざなみ	しおかぜ1	しおかぜ2	計
21	20	31	31	18	33	21	20	3	6	7	195

※特別支援学級人数再掲

令和6年度 入学式



令和6年度の新しい教職員です。よろしくお願いします。



宮教頭先生



米田先生



赤瀬川先生



谷頭先生



神野先生



愛島先生



中村先生



有川先生



山田先生

☆スクールソーシャルワーカー
伊集院先生

☆特別教育支援員
積山先生
山元先生

引き続き よろしくお願い
します。